



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : **FIRMIN H. PROULX** — Gérant : **HECTOR A. PROULX** Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : 89ème anniversaire de naissance de Mgr Boucher. — Conférence sur l'industrie betteravière. — Conférence agricole, donnée à l'Islet par M. J. C. Chapais. — Production du sucre.

Causerie agricole : Conférence agricole, donnée à Sainte-Anne de la Pocatière, par M. O. E. Dallaire, le 21 avril 1893.

Sujets divers : Fabrication du beurre en hiver. — Travaux à l'égard des pommes de terre après la plantation.

Choses et autres : Règle à suivre dans la succession des récoltes. — Choix de culture sur une ferme.

Recette : Des clous dans les arbres.

REVUE DE LA SEMAINE

Monsignor Boucher. — Samedi, monsignor J. Boucher, ancien curé de Louiseville, a célébré le 89ème anniversaire de sa naissance. A cette occasion, les élèves du couvent ont présenté une magnifique adresse au vénérable octogénaire. Le corps de musique a également fêté Mgr Boucher.

L'ancien curé de Louiseville est encore en parfaite santé et jouit à un haut degré de la plénitude de ses facultés. Il est alerte comme à 20 ans.

Dimanche, il a célébré la grand'messe, assisté de M. l'abbé Caron vicaire, et de M. Bellemare, ecclésiastique comme diacre et sous-diacre.

Le R. P. Frédéric, Franciscain, a donné le sermon sur le Rosaire.

Dans l'après-midi, le Rév. Père a donné une instruction sur le Tiers-Ordre de Saint-François, il y a eu chant et musique.

Il y a eu distribution de reliques de la crèche de Bethléem.

— Dimanche soir, à sept heures, le Père Frédéric a donné une intéressante conférence sur l'industrie betteravière. Le conférencier a fortement engagé les cultivateurs à se livrer à la culture de la betterave qui, comme l'industrie laitière, est appelée à révolutionner l'agriculture.

Cette conférence a été très suivie et les cultivateurs sont bien décidés à mettre en pratique les excellents conseils donnés par le savant conférencier.

M. le curé Tessier, connu pour son dévouement aux intérêts agricoles de sa paroisse, a le droit d'être fier du résultat de cette conférence. Les cultivateurs paraissent fermement décidés à se livrer à la culture de la betterave pour laquelle ils trouveront un écoulement facile à l'usine de Berthier.

Conférence agricole à l'Islet. — Le 16 avril dernier, M. J. C. Chapais a donné une conférence sur l'agriculture dans une des salles de l'Académie des Frères